

Un nouvel emplacement pour les containers de déchets

Suite à la demande des habitants du hameau de Cassagnes, la Municipalité, en concertation avec le SICTOM, a fait déplacer les containers à ordures ménagères afin que les résidents n'aient plus à parcourir plusieurs kilomètres pour déposer leurs déchets ménagers.

Grâce à l'habileté et à l'ingéniosité de William, employé communal, un nouvel emplacement a été parfaitement aménagé sur le parking du hameau de Cassagnes, utilisé aussi par de nombreux randonneurs.

L'installation s'intègre très bien à l'environnement de ce coin du Causse Méjean.

Les habitants de Cassagnes ont maintenant accès à un lieu de dépôt au plus près de leur hameau. La collecte a lieu un vendredi sur deux.

Elle sera plus fréquente en période

estivale. Une tournée de ramassage un peu rallongée pour les employés du

SICTOM pour un service plus proche des citoyens.

